

☆ 他人を思いやる心 光明寺縄まつり ☆

光明寺寺院において、4月2日（日）午後7時より、『光明寺縄まつり』が行われました。

光明寺住職によると、光明寺が造られたのは今から1,300年前のこと。その後、何回か木曾川の洪水で流され、今の場所に来たのが450年前のことだそうです。

ちょうどその頃、光明寺町内の山郷には家が3軒しかなく、昼間、光明寺で行われていたお祭りは、本郷・土居・小路の3郷だけでした。

山郷は昼間にお参りができず、夜の真っ暗な時に提灯をもってお参りに来ていたそうです。

それを3郷の町内の人が見ていて、「暗い中にお参りに来るのは気の毒だろう」ということで、ロウソクで足元を照らして、山郷の人を迎え入れたというのが、この縄まつりの始まりだとのこと。

住職は「他人を思いやる優しい気持ちがこの祭りの中に込められており、いつまでも続けていきたい」と話して見えました。



今年5月30日より、葉栗連区地域づくり協議会のホームページがスタートします。

このホームページは、地域の情報や地域づくり協議会をはじめ、公民館、町会長会、民生児童協議会、老人会、児童育成協議会などの活動情報やイベント、お知らせなどを掲載し、地域の交流や情報の共有を目指していきたいと思っています。

葉栗連区のホームページのスタートにあたり、地域の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。



葉栗連区地域づくり協議会

一宮市大毛字南出 120 番地
(葉栗出張所内)
電話番号: 28-9001



🏠	地域づくり協議会	部会	連区	公民館	イベントカレンダー	趣味クラブ・リンク集
---	--------------------------	--------------------	--------------------	---------------------	---------------------------	----------------------------